



Serie La Segunda Venida de Cristo

- Eventos Claves a La Segunda Venida de Cristo -

- Los Sellos y Las Trompetas -

Marzo 9, 2022

INTRODUCCION:

Vivimos dentro del gran experimento de la humanidad, que pretende gobernarse a sí misma sin Dios. ¿Podrán los 193 estados miembros de las Naciones Unidas encontrar algún día el camino de la paz mundial? ¡La historia universal nos da una respuesta clara! Con el siglo 20 vinieron dos guerras mundiales, y con ellas, decenas de millones de muertes; y violentas tiranías que cobraron otros millones de vidas de civiles inocentes. La humanidad llegó al borde de la autoaniquilación nuclear, y después, una serie de peligros biológicos, químicos, nucleares y otros más, han mantenido a nuestro planeta al borde de la catástrofe y la destrucción. ¿Sobrevivirá el planeta Tierra? ¿Existe alguna esperanza de paz mundial? Pocos saben que la Biblia predice una serie de acontecimientos que culminarán con el fin de esta era. En las Escrituras leemos: *“Habrá entonces gran tribulación, cual no la ha habido desde el principio del mundo hasta ahora, ni la habrá. Y si aquellos días no fuesen acortados, nadie sería salvo; mas por causa de los escogidos, aquellos días serán acortados”* (Mateo 24:21-22). ¿Quién acortará “aquellos” días para salvarnos? La Biblia revela que Jesucristo regresará a la Tierra para impedir una destrucción total. Se acercan días peligrosos, pero las Escrituras también revelan la extraordinaria noticia de un futuro gobierno mundial, que se establecerá bajo el Rey de reyes. ¿Qué debemos hacer mientras esperamos su venida? Muchos intentan vivir para el presente, y disfrutar todo lo que puedan; evadiendo la grave realidad de lo que vendrá. Jesucristo desea que nosotros seamos diferentes, y nos amonesta: *“Mirad también por vosotros mismos, que vuestros corazones no se carguen de glotonería y embriaguez y de los afanes de esta vida, y venga de repente sobre vosotros aquel día. Porque como un lazo vendrá sobre todos los que habitan sobre la faz de toda la Tierra. Velad, pues, en todo tiempo orando que seáis tenidos por dignos de escapar de todas estas cosas que vendrán, y de estar en pie delante del Hijo del Hombre”* (Lucas 21:34-36). Este artículo mostrará varias tendencias o señales a las que debemos estar atentos. Mientras velamos, sabremos que nos acercamos al maravilloso día cuando sonará la séptima trompeta y vendrá Jesucristo: *“El séptimo ángel tocó la trompeta, y hubo grandes voces en el Cielo, que decían: Los reinos del mundo han venido a ser de nuestro Señor y de su Cristo; y Él reinará por los siglos de los siglos”* (Apocalipsis 11:15). ¿Estaremos listos para reunirnos con Jesucristo cuando venga? ¡Lo estaremos!,

- EVENTOS CLAVES PREVIOS A LA SEGUNDA VENIDA DE CRISTO

> El Establecimiento del Último reino humano de acuerdo al Profeta Daniel y el Apostol Juan,

Daniel 7:23-27

23 »Esta fue la explicación que me dio el venerable Anciano: »“La cuarta bestia es un cuarto reino que surgirá en este mundo. Será diferente a los otros reinos; devorará a toda la tierra; ¡la aplastará y la pisoteará! **24** Los diez cuernos son diez reyes que



saldrán de este reino. Otro rey les sucederá, distinto a los anteriores, el cual derrocará a tres reyes. **25** Hablará en contra del Altísimo y oprimirá a sus santos; tratará de cambiar las festividades y también las leyes, y los santos quedarán bajo su poder durante tres años y medio. **26** Los jueces tomarán asiento, y al cuerno se le quitará el poder y se le destruirá para siempre. **27** Entonces se dará a los santos, que son el pueblo del Altísimo, la majestad y el poder y la grandeza de los reinos. Su reino será un reino eterno, y lo adorarán y obedecerán todos los gobernantes de la tierra”.

Apocalipsis 13:1-10

*Entonces vi que del mar subía una bestia, la cual tenía diez cuernos y siete cabezas. En cada cuerno tenía una diadema, y en cada cabeza un nombre blasfemo contra Dios. **2** La bestia parecía un leopardo, pero tenía patas como de oso y fauces como de león. El dragón le confirió a la bestia su poder, su trono y gran autoridad. **3** Una de las cabezas de la bestia parecía haber sufrido una herida mortal, pero esa herida ya había sido sanada. El mundo entero, fascinado, iba tras la bestia **4** y adoraba al dragón porque había dado su autoridad a la bestia. También adoraban a la bestia y decían: «¿Quién como la bestia? ¿Quién puede combatirla?» **5** A la bestia se le permitió hablar con arrogancia y proferir blasfemias contra Dios, y se le confirió autoridad para actuar durante cuarenta y dos meses. **6** Abrió la boca para blasfemar contra Dios, para maldecir su nombre y su morada y a los que viven en el cielo. **7** También se le permitió hacer la guerra a los santos y vencerlos, y se le dio autoridad sobre toda raza, pueblo, lengua y nación. **8** A la bestia la adorarán todos los habitantes de la tierra, aquellos cuyos nombres no han sido escritos en el libro de la vida, el libro del Cordero que fue sacrificado desde la creación del mundo. **9** El que tenga oídos, que oiga. **10** El que deba ser llevado cautivo, a la cautividad irá. El que deba morir a espada, a filo de espada morirá. ¡En esto consisten la perseverancia y la fidelidad de los santos!*

Una Europa unida busca la preeminencia mundial:

La Unión Europea ha vivido las dificultades del brexit: La controversia en torno a la decisión de los votantes de abandonar la UE, y las consecuencias de ese voto. La UE también está lidiando con problemas causados por el caudal de refugiados y otros inmigrantes, algunos de los cuales traen costumbres muy diferentes de las que imperan en su nuevo país. Las naciones más pequeñas y débiles de la UE se irritan al ver cómo Alemania ejerce un papel de liderazgo proporcional a su poderío económico. Y todas están incómodas ante la inestabilidad del compromiso estadounidense a la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN). Muchos perciben que solo una potencia fuerte y carismática podrá solidificar a la Unión Europea. La Biblia profetiza que, en efecto, se avecina un líder fuerte, simbolizado por una bestia con siete cabezas y diez cuernos. Dios revela el significado de este símbolo:

“Los diez cuernos que has visto, son diez reyes, que aún no han recibido reino; pero por una hora recibirán autoridad como reyes juntamente con la bestia. Estos tienen un mismo propósito, y entregarán su poder y su autoridad a la bestia”
(Apocalipsis 17:12-13).

Diez reyes o reinos darán su apoyo a este caudillo, y el resultado será una fuerza poderosa y unificada. Actualmente, la Unión Europea no se ve tan unificada, pero estemos atentos a los sucesos internacionales, porque veremos movimientos de naciones europeas destinados a hacer realidad una última restauración del Imperio



Romano Germánico; el cual dominará al mundo militar y políticamente. La siguiente es una descripción de este fenómeno:

“Se maravilló toda la Tierra en pos de la bestia... y adoraron a la bestia, diciendo: ¿Quién como la bestia, y quién podrá luchar contra ella?” (Apocalipsis 13:3-4).

La estructura del poder en el mundo se alterará dramáticamente en los próximos años. Observemos los sucesos en Europa, cuando la Unión Europea en ascenso buscará y finalmente logrará la preeminencia mundial.

Un líder poderoso une a miles de millones en un resurgimiento religioso

Hemos visto la profecía sobre una gran superpotencia que aparecerá en el escenario mundial. Veamos ahora otra figura que también se describe como una bestia. Esta bestia simbólica tiene dos cuernos como de cordero:

“Después vi otra bestia que subía de la tierra; y tenía dos cuernos semejantes a los de un cordero, pero hablaba como dragón. Y ejerce toda la autoridad de la primera bestia en presencia de ella, y hace que la Tierra y los moradores de ella adoren a la primera bestia, cuya herida mortal fue sanada. También hace grandes señales, de tal manera que aun hace descender fuego del Cielo a la Tierra delante de los hombres. Y engaña a los moradores de la Tierra con las señales que se le ha permitido hacer en presencia de la bestia, mandando a los moradores de la Tierra que le hagan imagen a la bestia que tiene la herida de espada, y vivió” (Apocalipsis 13:11-14).

Jesucristo es llamado el Cordero de Dios. En contraste, ese impostor religioso parecerá ser cristiano pero hablará como dragón. Debemos estar atentos a alguna figura respetada internacionalmente que influirá en una superpotencia político militar europea. No nos dejemos engañar por él, aunque sus milagros engañosos ganarán miles de millones de seguidores para su religión falsa:

“Inicuo cuyo advenimiento es por obra de Satanás, con gran poder y señales y prodigios mentirosos” (2 Tesalonicenses 2:9).

Uno de los prodigios engañosos del falso profeta será hacer bajar fuego del cielo, como vimos en Apocalipsis 13:13. El apóstol Pablo afirmó que este falso profeta no será siervo de Dios sino de Satanás, y que será juzgado a la venida del Rey de reyes, Jesucristo:

“Entonces se manifestará aquel inicuo, a quien el Señor matará con el espíritu de su boca, y destruirá con el resplandor de su venida (2 Tesalonicenses 2:8).

Observe las tendencias religiosas en Europa, donde un gran reavivamiento religioso arrastrará a miles de millones en pos de una religión falsa.

Jesús Habló de este Hombre de Maldad:

Mateo 24:15-22

15 »Así que cuando vean en el lugar santo “el horrible sacrilegio”, del que habló el profeta Daniel (el que lee, que lo entienda), **16** los que estén en Judea huyan a las montañas. **17** El que esté en la azotea no baje a llevarse nada de su casa. **18** Y el que esté en el campo no regrese para buscar su capa. **19** ¡Qué terrible será en aquellos días para las que estén embarazadas o amamantando! **20** Oren para que su huida no suceda en invierno ni en sábado. **21** Porque habrá una gran tribulación, como no la ha habido desde el principio del mundo hasta ahora, ni la habrá jamás. **22** Si no se acortaran esos días, nadie sobreviviría, pero por causa de los elegidos se acortarán.

Declaración de Pablo acerca del hombre de pecado:



2 Tesalonicenses 2:1-4,8,9

*Pero con respecto a la venida de nuestro Señor Jesucristo, y nuestra reunión con él, os rogamos, hermanos, **2** que no os dejéis mover fácilmente de vuestro modo de pensar, ni os conturbéis, ni por espíritu, ni por palabra, ni por carta como si fuera nuestra, en el sentido de que el día del Señor está cerca. **3** Nadie os engañe en ninguna manera; porque no vendrá sin que antes venga la apostasía, y se manifieste el hombre de pecado, el hijo de perdición, **4** el cual se opone y se levanta contra todo lo que se llama Dios o es objeto de culto; tanto que se sienta en el templo de Dios como Dios, haciéndose pasar por Dios. **8** Y entonces se manifestará aquel inicuo, a quien el Señor matará con el espíritu de su boca, y destruirá con el resplandor de su venida; **9** inicuo cuyo advenimiento es por obra de Satanás, con gran poder y señales y prodigios mentirosos,*

- LA SEÑAL DE LA ÚLTIMA TROMPETA

La Vision de Juan

Apocalipsis 8:1,2

*Cuando abrió el séptimo sello, se hizo silencio en el cielo como por media hora. **2** Y vi a los siete ángeles que estaban en pie ante Dios; y se les dieron siete trompetas.*

Apocalipsis 11:15-18

***15** El séptimo ángel tocó la trompeta, y hubo grandes voces en el cielo, que decían: Los reinos del mundo han venido a ser de nuestro Señor y de su Cristo; y él reinará por los siglos de los siglos. **16** Y los veinticuatro ancianos que estaban sentados delante de Dios en sus tronos, se postraron sobre sus rostros, y adoraron a Dios, **17** diciendo: Te damos gracias, Señor Dios Todopoderoso, el que eres y que eras y que has de venir, porque has tomado tu gran poder, y has reinado. **18** Y se airaron las naciones, y tu ira ha venido, y el tiempo de juzgar a los muertos, y de dar el galardón a tus siervos los profetas, a los santos, y a los que temen tu nombre, a los pequeños y a los grandes, y de destruir a los que destruyen la tierra.*

La Declaración de Pablo

1 Corintios 15:52-54

***51** He aquí, os digo un misterio: No todos dormiremos; pero todos seremos transformados, **52** en un momento, en un abrir y cerrar de ojos, a la final trompeta; porque se tocará la trompeta, y los muertos serán resucitados incorruptibles, y nosotros seremos transformados. **53** Porque es necesario que esto corruptible se vista de incorrupción, y esto mortal se vista de inmortalidad. **54** Y cuando esto corruptible se haya vestido de incorrupción, y esto mortal se haya vestido de inmortalidad, entonces se cumplirá la palabra que está escrita: Sorbida es la muerte en victoria.*

Algunos predicadores enseñan, erróneamente, que no es posible comprender la profecía y que Jesucristo puede regresar en cualquier momento. La realidad es todo lo contrario. Como hemos visto en la Biblia, hay un marco profético específico que es fidedigno. Ahora bien, cada uno de nosotros puede morir en cualquier momento, y despertar en la resurrección de los santos o en una resurrección a juicio. ¡No podemos darnos el lujo de



aplazar nuestra respuesta a nuestro Salvador! Anhelamos el regreso del Mesías Jesucristo para gobernar a todas las naciones, y establecer el Reino de Dios en la Tierra durante mil años. ¿Cuál es la máxima meta? La Biblia nos fija la meta más importante y vital que se pueda tener:

“Buscad primeramente el Reino de Dios y su justicia, y todas estas cosas os serán añadidas” (Mateo 6:33).

Estemos atentos a las señales del regreso de Jesucristo y roguemos a Dios: *“Venga tu Reino” (Mateo 6:10).*

CONTINUACION: